



Thomas Brachvogel übergab stellvertretend für Gunhild Tauber und Ludwig Höhne die Spende an Elvira Wegner im Kinderhospiz Bärenherz

20.01.2026 15:20 CET

## Großzügige Spende von Gunhild Tauber und Ludwig Höhne für das Kinderhospiz Bärenherz

Gunhild Tauber und Ludwig Höhne spendeten dem Kinderhospiz Bärenherz erneut 2.000 Euro. Bereits im Jahr 2024 hatten sie das Kinderhospiz mit einer ebenso hohen Summe bedacht.

Zur Spendenübergabe konnten die beiden nicht persönlich nach Markkleeberg ins Kinderhospiz Bärenherz kommen. Daher übernahm Thomas

Brachvogel von der Sparkasse Leipzig die Scheckübergabe stellvertretend am 12. Januar 2026. Er unterstützt Gunhild Tauber und Ludwig Höhne regelmäßig bei organisatorischen Anliegen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Gunhild Tauber und Ludwig Höhne sowie bei Thomas Brachvogel.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**  
Öffentlichkeitsarbeit  
meister@baerenherz-leipzig.de  
0341/35016325